

# Pembagian Bansos Paket Sembako Oleh MTA Klaten Memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-79

Agung widodo - [KLATEN.UPDATES.CO.ID](http://KLATEN.UPDATES.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 12:27



*Pembagian Bansos Paket Sembako Oleh MTA Klaten Memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-79*

Klaten – Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Majelis Tafsir Al-Qur'an (MTA) menggelar acara pembagian bantuan sosial

berupa paket sembako di Dukuh Telukan, Desa Ngreden, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten, (15/08/2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan perhatian dan meringankan beban masyarakat, terutama bagi keluarga kurang mampu.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, antara lain Pimpinan MTA, Ustadz Drs. Legiyanto, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timor R, Kepala Desa Ngreden Sunarto S.Pd, serta sekitar 50 orang penerima bantuan.

Kapten Inf Luis Timor R, yang merupakan Danramil 22 Wonosari, mengungkapkan rasa syukurnya atas kegiatan pembagian bantuan sosial berupa paket sembako tersebut.

“Kami sangat menghargai inisiatif dari MTA dalam memberikan bantuan kepada masyarakat. Ini adalah wujud nyata dari kepedulian kita terhadap sesama, terutama di momen penting seperti peringatan HUT Kemerdekaan RI,” ujar Kapten Luis Timor.

Kepala Desa Ngreden, Sunarto S.Pd, juga menyampaikan apresiasi yang mendalam terselenggaranya pembagian bantuan sosial berupa paket sembako di Dukuh Telukan, Desa Ngreden.

“Saya berterima kasih kepada MTA dan seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. Bantuan ini sangat berarti bagi keluarga kurang mampu di desa kami, dan semoga dapat meringankan beban mereka,” kata Sunarto S.Pd.

Dalam acara tersebut, para penerima bantuan tampak sangat berterima kasih atas paket sembako yang mereka terima. Bantuan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dan menjadi motivasi bagi mereka untuk terus berusaha dan menghadapi tantangan hidup dengan semangat.

Melalui kegiatan ini, MTA tidak hanya merayakan kemerdekaan, tetapi juga menunjukkan kepedulian sosial yang tinggi terhadap masyarakat. Semoga aksi ini menjadi inspirasi bagi banyak pihak untuk terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat. (Red)